
Compte-rendu de la réunion des délégués

vendredi 19 juin 2009
-------------------------------

Présents :
Ilana et Baptiste ( CP Mme Gardillon )
Teddy et Clara ( CP M Le Lann )
Azaïa et Zoé ( CE1 Mme Bouard )
Guillaume et Léa ( CE1/CE2 M Cadiran )
Louna et Paul ( CE2 Mme Berthelot-Pelluard )
Antonin et Tiphaine ( CE2/CM1 Mme Lambert / Mme Bauer )
Charlotte et Alexia ( CM1 Mlle Deprédurand )
Juliette et Bastien ( CM1/CM2 M Dubois )
Fleurine et Adrien ( CM2 M Lunot )

M Bazoge
M Le Lann
Mme Lambert

Ordre du jour :

� Prix littéraire
� Eco-code alimentation
� Bilan de l’année
� Relevé des compteurs
� Questions des délégués

-------------------------------

� Prix littéraire : 
Mme Lambert donne pour chaque classe le déroulement des votes
pour la semaine du 22 au 26 juin.

� Eco-code alimentation :

Quatre classes font des propositions qui sont toutes intéressantes.
Après une petite discussion, les délégués proposent de prendre un
peu de chaque proposition pour l’éco-code final. Les idées de faire
des rimes et de changer la grosseur des caractères d’écriture ont
bien plu.



� Bilan de l’année : 

Le cirque était très bien. Les délégués remercient les parents car
tout le monde a beaucoup aimé.

Pour la chorale, l’idée des confettis était bien mais ça a énervé tout
le monde pour le dernier chant. Il aurait fallu les lancer à la fin.

Cette année a été plus mouvementée : cirque, alimentation, chorale …
On a fait plein de choses.

C’est  mieux  dans  les  toilettes  depuis  que  les  maîtres  et  les
maîtresses sont là davantage.

� Relevé des compteurs d’eau : 

Les  élèves  de  M Dubois  n’ont  pas  eu  le  temps  de  le  faire  cette
semaine. 
C’est bien que le graphique soit affiché. Il faudrait mettre les dates.

� Questions des délégués : 

Problèmes avec certains jeux     ou pendant les récréations :   

� Les cerceaux sont envoyés dans les arbres ou sur le toit de
l’abri blanc

� Les  petites  voitures  créent  des  histoires  entre  enfants :
cassées ou prises. De plus, les enfants jouent dans la terre et
se salissent.

� Cartes  pokémons  (ou  autres) :  rappel :  elles  sont  interdites
pendant la journée d’école. Les enfants qui en amènent pour la
périscolaire  doivent  les  laisser  dans  le  cartable  pendant  la
journée.

� Rappel     : il est interdit de marcher dans le jardin.

� Problèmes de gaspillage de papier dans le coin dessin : relire les
règles de vie affichées.



� Certains enfants restent dans les classes pendant la récréation
alors que d’autres n’ont pas la permission. 

Mme Lambert  confirme qu’on  n’a  pas  le  droit  de  rester  dans  les
classes ni de circuler dans les couloirs pendant les récréations. C’est
valable  pour  toutes  les  classes  car  ce  sont  les  maîtres  et  les
maîtresses de l’école qui l’ont décidé à la majorité.

Proposition     :   Quand la cloche sonne, on doit être prêt à entrer en
classe. Ce n’est plus le moment pour se laver les mains ou aller aux
toilettes ou commencer à ranger les jeux.

A partir de lundi 22 juin, nous allons essayer un nouveau système

de cloche     :   

Un ou deux enfants préviendront que la cloche va sonner bientôt, en
tapant sur une boîte de conserve. 

A ce moment-là, il faudra ranger les jeux et se laver les mains ou
aller aux toilettes si besoin ;

Quand la cloche sonnera, tout le monde devrait être prêt pour se
mettre en rang. On ne pourra plus entrer dans les toilettes.

Des délégués font remarquer que ça risque d’être la bousculade dans
es  toilettes.  C’est  pourquoi,  il  faut  quand  même  prendre  ses
précautions avant, et tout de suite au début de lé récréation.

Demandes     : 

� « La recette des nouilles » et le chant « l’école d’Azay » ont
été très  appréciés  à  la  chorale  mais  n’ont  pas  été  bien vus  et
entendus par tous les enfants. Serait-il possible de les revoir ?

 Les délégués des classes concernées vont en parler dans leurs
classes et donneront la réponse à Mme Lambert afin de voir quel
jour cela peut se faire.

� Il faudrait racheter des jeux de cour : échasses, cerceaux et

cordes à sauter. 

Les maîtres et les maîtresses vont en reparler pour l’an prochain. 



(La demande de cerceaux au pied n’est pas retenue car ce matériel
n’est pas assez solide. Les cerceaux au pied qui ont été acheté à Noël
n’ont tenu que 15 jours …)

C’était la dernière réunion de délégués pour cette année. 

Mme Lambert, au nom de toute l’école, souhaite  bonne chance aux

enfants qui quittent l’école : les CM2 qui partent en 6ème et les

enfants qui déménagent. 

Elle espère que tous ces enfants garderont un bon souvenir de leurs
années passées à l’école Descartes. 


